



Dispositif #Avenir

De la Logistique à la Menuiserie, Laurent BUREAU vient de signer son CDI chez Normen à Evreux

Portrait de stagiaire

Mars 2025

Après une carrière de près de 30 ans dans la logistique, Laurent ne s'y retrouvait plus. A démarré une longue période de doutes et de contrats courts pour cet autodidacte qui n'a pas réussi à trouver sa nouvelle voie professionnelle, jusqu'à ce que #Avenir proposé par Alfa à Vernon, lui permette de se retrouver et de s'orienter vers la formation de menuisier fabricant du CEREF BTP à Bourgtheroulde-Infreville. Aujourd'hui pleinement épanoui dans son nouvel emploi, il nous livre son parcours.



Pourquoi s'être orienté sur cette formation ?

Après plusieurs années compliquées, j'étais perdu et démotivé professionnellement. J'ai quitté le domaine de la logistique car je ne m'y retrouvais plus et me suis vite rendu compte de la difficulté à retrouver un emploi pérenne à près de 50 ans et sans diplôme. France travail m'a orienté vers le dispositif d'accompagnement à la construction de projet professionnel #Avenir proposé par la Région Normandie pour me remettre dans le rythme et retrouver de la motivation.



Quels sont les éléments qui vous ont permis de bien vivre la formation ?

L'esprit de groupe et la cohésion avec les autres stagiaires, ainsi que le soutien des formateurs.

J'ai vraiment apprécié les méthodes pédagogiques : les formateurs nous donnent les outils et nous devons effectuer le travail et les recherches ensuite par nous-mêmes. Nous sommes autonomes mais accompagnés. Cette méthode m'a vraiment convenu, je voulais être acteur de mes recherches.

De plus, ne percevant plus l'allocation d'aide au retour à l'emploi de France travail, j'ai bénéficié de la rémunération et de l'aide à la mobilité, versées par la Région Normandie durant mon parcours. Sans ces aides financières, il aurait été beaucoup plus difficile pour moi de suivre la formation.



Quel conseil pourriez-vous donner à quelqu'un qui n'oserait pas se lancer sur cette formation ?

Trop réfléchir fait parfois tourner en rond. Il ne faut donc pas hésiter et vous lancer ! Si cela ne fonctionne pas ce n'est pas grave. On peut aussi avoir de belles surprises ! Je suis très content de mon parcours et je n'ai aucun regret. Je suis heureux et fier d'aller au travail aujourd'hui.



Qu'est-ce qui vous a particulièrement plu dans votre parcours ?

Les formateurs d'Alfa étaient très intéressants et motivants. Ils m'ont permis de retrouver rapidement de la motivation et de l'énergie. J'ai également apprécié la variété des contenus, c'était très enrichissant. Enfin, la cohésion de groupe entre les stagiaires aide beaucoup aussi. Tout cela m'a redonné confiance en moi et en mes capacités, et m'a remis dans l'action.



Quel a été votre parcours par la suite ?

L'accompagnement sur #Avenir m'a permis de me lancer dans le domaine qui me plaît depuis l'enfance, celui de la menuiserie. J'ai commencé ma formation #Avenir en juillet 2023, identifié en août une formation qui débutait en septembre et l'ai intégrée dans la foulée ! J'ai ainsi suivi la formation du programme qualifiant de la Région de menuisier fabricant proposée par le CEREF BTP à Bourgtheroulde-Infreville. J'ai terminé cette formation en juin 2024 pour intégrer en intérim l'une des 2 entreprises dans lesquelles j'avais fait mes stages dans le cadre de ma formation. Cela a abouti à la signature d'un CDI chez Normen (Groupe Treuil) à Evreux le 6 janvier 2025.

